

Merci à Mme Giraudeau pour ses paroles de sagesse et d'espoir.

Pour ma part, je suis heureuse de vous retrouver en ce mois de janvier 2023 et avant de vous adresser mes bons vœux, je vais vous faire part de mes réflexions.

Pendant ma convalescence, j'ai suivi les nombreux incidents parfois très violents qui ont émaillé les dernières semaines de 2022 mobilisant et surtout préoccupant les adultes du collège.

Partageant aussi leur inquiétude, je me suis fait encore la réflexion pourquoi utiliser trop souvent la violence verbale et/ou physique pour régler ses conflits ou se faire valoir.

Est-ce que les réseaux sociaux, la sur information que nous subissons inciteraient plus aux paroles et aux actes violents, des questions qui j'espère trouveront des réponses et surtout des solutions dans les semaines à venir.

Pour ma part, je pense que le plus important pour nous, pour vous est de se préoccuper plus de sa conscience que de sa réputation et de son image.

Parce que notre conscience, les valeurs que notre famille nous a transmises, est ce que nous sommes. Notre réputation n'est que ce que les autres pensent de nous à travers nos paroles, nos actes.

Soit nous serons respectés parce que nous avons le souci des autres, donc nous nous ferons appréciés par nos qualités humaines. Soit nous serons respectés par peur de nos réactions violentes donc les relations que nous aurons avec les autres ne seront pas sincères.

Heureusement, je suis d'un tempérament optimiste et je sais que tous les adultes présents dans ce collège ont à cœur, de vous accompagner, de vous guider humainement dans vos choix, pour vous permettre de grandir le plus apaisé possible. Ce sera encore une de nos missions pour 2023.

Je vous laisserai sur ces quelques mots que j'ai trouvés en surfant sur le Net et qui correspondent à ma vision de la vie.

Le sourire ajoute de la valeur à notre visage. L'amour ajoute de la valeur à notre cœur, le respect ajoute de la valeur à notre attitude et les amis ajoutent de la valeur à notre vie.

Sur ces paroles positives, je vous adresse mes meilleurs vœux à vous et à vos proches. Belle année 2023 et place à la musique !

Mme MAYOU

C .P.E